

Tres cubanos en inicio del atletismo olímpico en Juegos de Buenos Aires-2018



Buenos Aires, 11 oct (JIT) Melany Matheus, Rosaidi Robles y Keily Pérez competirán este jueves por Cuba en el inicio del atletismo de los III Juegos Olímpicos de la Juventud, en quinta fecha con la culminación del triatlón.

La primera en salir será Matheus en el lanzamiento del disco (1 kg) para mujeres junto a otras 14 participantes, entre las que exhibe la mejor marca con 56.79 metros, según el sitio web oficial.

Todas harán cuatro lanzamientos este jueves para realizar otros cuatro el próximo día 14. Los ocho envíos se promediarán para adjudicar los lugares a los concursantes, según el sistema competitivo empleado aquí, como ha ocurrido en casi todos los deportes buscando no championismo sino múltiples oportunidades a los jóvenes entre 14 y 18 años.

En la tarde en el estadio de atletismo del Parque Olímpico de la Juventud igualmente estará Robles en el salto con pértiga, cuyo mejor registro es de 3,70 metros. Ella tendrá una tarea difícil pues siete de las 15 en total la superan en registros personales.

La antillana de la misma forma en la jornada del 13 deberá ratificar sus resultados en otros cuatro intentos.

Por último en la pista aparecerá la corredora de 100 metros con vallas Pérez en el tercer heat de los tres programados con 23 inscritas. La velocista también cumplirá otra carrera en segunda etapa del día mencionado.

Así que serán ellos los primeros de ocho en participar con ese tipo de método de premiación en una disciplina con buenas esperanzas para la Isla, principalmente después con el triplista Jordan Díaz y el saltador de longitud Lester Lescay.

Hoy por la delegación cubana tienen actividad los triatletas Niuska Figueredo y Alejandro Rodríguez en el relevo mixto por equipos como integrantes del América 4, en una lid pactada a partir de las 11:00 en los Bosques de Palermo del Parque Urbano.

Allí ellos lidiarán junto al brasileño Pedro Henrique Boff y la granadina Enya Noel como parte de los 13 colectivos enrolados para esta fecha.

Ayer, junto al triunfo de los voleibolistas de playa y las ubicaciones de los dos remeros sin preseas, finalizó el judo con enfrentamientos de equipos mixtos nombrados como ciudades sedes de citas bajo los cinco aros.

En el masculino Kimy Bravo de los 66 kg, uno de los ocho miembros del Montreal ganó por Ippon al mejor ranqueado uzbeko Jaykhunbek Nazarov, una de las dos victorias frente a 5 derrotas contra el Beijing.

Su coterránea Nahomys Acosta, bronce en 52 kg, con Los Ángeles superó por Ippon a la puertorriqueña Sairy Colón para aportar en el favorable 5-3 sobre Seúl. A continuación volvió a vencer por esa vía a Mireille Andriamifehy (Madagascar), sin embargo en el global cayeron 3-5 frente a Atenas.

En la final Beijing se proclamó campeón por éxito 4-3 sobre Atenas. Los bronce fueron de Londres y Río de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/173686-tres-cubanos-en-inicio-del-atletismo-olimpico-en-juegos-de-buenos-aires-2018>



Radio Habana Cuba